

Organisation pour le contrôle du certificat covid et de la pièce d'identité.

3 emplacements sont prévus avec des tentes. Près de la salle communale, 2 tentes. Près de la caserne des pompiers, 1 tente. En haut du chemin des Rasses, près du terrain de foot, 2 tentes. Un bracelet est fixé sur le bras de la personne contrôlée.

2 zones sécurisées. Une zone autour de l'école. La salle communale est la 2^{ème} zone. Bracelet obligatoire pour entrer dans une zone sécurisée.

WC

2 sur le chemin des Rasses, le long du terrain de foot.

10 au bout du préau de l'école, près du terrain de foot.

2 à côté de la buvette du foot.

4 dans la salle communale, 2 au rez-de-chaussée et 2 au 1^{er} étage.

6 à côté de la salle communale

Stands nourriture et boissons tenus par des sociétés locales.

Préau de l'école : Plusieurs stands de nourriture et boissons tenus par des sociétés.

Thé et soupe offerts par l'organisateur

Préau de l'école, sous le couvert à vélos : Soupe et thé offert par l'organisateur.

Dépose sacs. 1 bus est situé sur l'avenue du Grand Salève. Important : **Il quitte Veyrier à 19H00.**

Au Bastions récupérations des sacs après l'arrivée.

Samaritains : Dès 17H00 dans le local du fil d'Argent, entrée depuis la cour de l'école, près du sapin de Noël

Objets trouvés : A apporter au local du Fil d'Argent. Dès lundi 06.12 récupérables au secrétariat de la Course de l'Escalade, rue des Eaux-Vives 61. Téléphone : 022 700 59 02.

Dossards : Pas de remise de dossards à Veyrier. **Bâtons** : Sont interdits. A mettre dans le camion dépose sacs.

1 zone d'attente avec 10 blocs sur le chemin des Rasses. Les blocs 1 et 2 sont réservés pour les dossards rouges, les participants les plus rapides.

Pour se mettre au chaud : Salle communale de Veyrier, en face de la Raiffeisen, Places limitées !

Animation : Nombreux groupes musicaux, au départ et tout le long du parcours.

Heure du 1^{er} départ : 19H15. Sur tous les dossards il est indiqué 19H15. Dernier départ aux environs de 19H40/45.

Rangement vaubans, tables, panneaux, matériel, divers. Dès que le dernier départ a été donné, merci à tous les bénévoles de donner un coup de main pour le rangement, suivre les instructions des responsables de secteurs.

Dès que le rangement est terminé, les bénévoles se rendent au local du Fil d'Argent pour rapporter leur chasuble. Ils reçoivent leur prix souvenir et leur t-shirt. Et tous les bénévoles, employés de la commune, toutes les personnes engagées pour le Walking sont invitées à déguster la goulash dans les locaux du restaurant scolaire.

Merci à tous les bénévoles pour leur formidable engagement.